

おいしい いちごを ありがとうございます！ おおきかったね！ おいしかったね！

地域の方の御厚意による年長児のいちご狩り体験が中止となりましたが、地域の方の御配慮により、4月20日に園でいちごを食べることができました。愛情たっぷりのいちごはとても大きくて、おいしくて、子ども達は大満足！とてもおいしかったこと、みんなのためにイチゴを持ってきてくれて嬉しかったことから、子ども達から何かお礼をしたいという感謝の気持ちが出てきました。翌日、家庭から折り紙の花を作ってきたMさん、プレゼントを作ってきたD君。手紙を書くとき張り切って来たMさん、Aさん、Yさん、折り紙でイチゴを作りたい！とY君。子ども達の思いを感じました。どうするか相談した結果、いちごの折り紙は全員作り、手紙は書きたい子が書くことに決めました。おいしいいちごをありがとうございました♪



いちごが園に届いたとき、
「いちごだ〜！」「ありがとう！」



「まっか！」「おおきくておいしそう！」
赤くて大きないちごに驚き！いい匂い！



「おりがみで いちご！」
心を込めて作りました。



「おいしかったね」「よろこんでくれるかな」
おいしさを思い出しながら色や模様付け♪



「ここにはろう！」「うん！いいね！」
みんなの手作りいちごを貼り付け！



「おいしかったいちごを いっぱいかいた」
いちごの味を思い出し手紙を書いたYさん・Aさん。



「あまくておいしかった！」
どちらも思いが詰まっています。

地域の方のあたたかさに触れると共に、旬の食べ物をおいしくいただくことができました。

今後も、竹馬作りや川遊び、焼き芋、野菜の栽培などで地域の方との交流を通して、豊かな心を育てていきたいと思っています。